

令和6年11月16日 史跡田中城下屋敷 藤枝菊花展を見に行こう

久しぶりのドライブです。目的地は田中城下屋敷の菊花展です。町並みも秋の景色に変わり道中も新鮮でした。会場には色々な菊の展示のほか馬もいて、その大きさに驚いたり目の保養にもなり楽しいひと時を過ごしました。



令和6年11月6日 絵手紙倶楽部

年賀はがきに使えるよう、来年の干支 巳年にちなんだはがきを描きました。貼り絵や、絵の具で巳年のはがきを描き楽しみました。この中から施設の年賀はがきの図柄にする作品も選ばれます。



令和6年11月24日 カラオケ

DAMの機械を使用し、健康増進・介護予防に効果的な歌体操を行いました。思いの外難しく、職員も苦戦しながら入居様と一緒にがんばりました。その後は糖メロでカラオケです。マイクを向けると「恥ずかしいよ、やめて」と嫌がる方もいましたが、マイク無しでは皆さん元気よく歌っていました。



令和6年11月15日 藤枝市立青島北中学校地域貢献

コロナで途絶えていた世代間交流が、やっと復活しました。以前は青島小学校2年生が運動会で踊る可愛いダンスや歌を披露し利用者様を癒やしてくれました。今年は初めて青島北中学校の2年生が来訪してくれました。まるで利用者様を包み込むような優しい笑顔の中学生さんたち。美しい歌声やゲームで盛り上げてくれて、涙ぐむ利用者様や、学生さんたちと肩を組んで喜ぶ利用者様も…。また来年もお待ちしています。6年前に来てくれた青島小学校2年生さんもいるのかな?とふと思いました。

